
 
 

SÉANCE ORDINAIRE  
Conseil d’établissement – École Alice-Parizeau 

27 février – 18h15 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’École Alice-Parizeau 

tenue le 27 février 2024 à 18h15 à Montréal 

PRÉSENTS (parents): 

 

Franca Gallé, Drissia Moubarik, Antoine Lévesque, Sabrina Boualem, M.Tomas Rodrigues 
  
Geneviève Poirier (secrétaire), 
 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTES: 

Mme Dominique Hébert (directrice) 
Mme Nassera (enseignante) 
Mme Roxana (enseignante) 
 

SONT ABSENTS :  

Mme. Annick Bouchard 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE et VÉRIFICATION DU QUORUM 

À 18h20 

 

LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Drissia Moubarik que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
Secondé par M. Tomas  
 

2. ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la réunion / vérification du quorum 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (22 janvier 2024) 

3.1. Suivi au procès-verbal 
Tutorat 

4. Parole au public 
5. Photographe 24-25 
6. Sorties éducatives (approbation) 
7. Projet éducatif 
8. Suivi de budget 
9. Edition Vaudreuil 
10. Conférence 
11. Points d’information/rapports 

11.1. Direction 
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11.2. OPP (sur demande du CÉ) 
11.3. Personnel enseignant 
11.4. Service de garde 

 
12. Correspondance 
13. Varia – Points divers 
14. Levée de la réunion 
 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 22 janvier 2024 

 

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Tomas que le procès-verbal du 22 janvier soit adopté avec 

dispense de lecture.  Secondé par Geneviève Poirier. 

 

3.1 Suivi du procès-verbal 

       Tutorat 

 Il a été décidé de ne pas offrir de tutorat pendant la semaine de relâche, les enfants 

ayant besoin de décrocher et de se reposer. 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public présent 

 

5. PHOTOGRAPHE 2024-25 

Les membres du CE choisissent à l’unanimité d’embaucher la compagnie Enfants Click l’an 

prochain.  

 

6. SORTIES ÉDUCATIVES (APPROBATION) 

Les 4 ans verront le spectacle Pousse-pousse pour Pâques le 28 mars 

16 février (Écoles Montréalaises) – les 3 groupes de 6e ont assisté à un atelier et spectacle 

d’Opéra 

 

7. PROJET ÉDUCATIF 

Le projet éducatif porte sur la lecture.  Mme Dominique le présentera plus longuement lors du 
prochain CE. On veut identifier les moyens à mettre en place pour améliorer la lecture. Plan 
de 4 ans avec un objectif simple, clair et des tactiques faciles à mettre en œuvre. 
 

8. SUIVIS SUR LE BUDGET 

Ça va toujours bien. Mme Dominique a dû débourser un montant imprévu pour faire déglacer 

la cour et permettre aux enfants de jouer à l’extérieur cet hiver. 

9. ÉDITIONS VAUDREUIL 

Le CE choisi d’offrir le service proposé par les Editions Vaudreuil aux parents l’an prochain. 

 

10.  CONFÉRENCE 

La conférence à l’attention des parents portera sur l’aide aux devoirs. Elle aura lieu le 16 avril 

prochain à 18h30, en personne.  Une invitation sera envoyée par courriel et une éducatrice 

sera présente au besoin pour les parents qui souhaitent amener leur enfant.  Des sucreries et 

du café seront offerts. 
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11. POINTS D’INFORMATION ET RAPPORTS 

11.1  Direction 

Un comité a préparé une exposition pour les éleves de 6e année dans le cadre du Mois 

de l’histoire des noirs.  Un artiste afro descendant sera à l’école plus tard en mars pour 

une présentation.  

La journée Porte ton pyj a permis d’amasser la somme d’environ 900$ pour Opération 

enfant soleil. 

 

11.2  OPP (sur demande du CE) 

Pas de rencontre de l’OPP 

 

11.3  Personnel enseignants 

Beaucoup de rattrapage à faire. On continue les suivis afin de passer les savoirs 

essentiels. Les élèves ont beaucoup de volonté et de motivation.  

Des enseignants participeront à une formation sur les approches collaboratives de 

François Massé – 5 enseignants + Mme Dominique. 

11.4  SDG 

Le problème d’enfants qui mangent sur un banc est réglé. 

Les relevés pour les impôts ont été envoyés aux parents. 

Prochaines journées pédagogiques – journée maison, centre des sciences Imax, 

Biodôme, activité de percussions.  

Création de postes pour des éducatrices pour l’an prochain en cours.  

Le SDG sera fermé pendant la semaine de relâche. 

Monsieur Tomas a retiré la télé du SDG 

On espère qu’il sera possible d’offrir les sorties des journées pédagos à tous l’an 

prochain et monsieur Tomas travaille en ce sens.  

 

 

12. CORRESPONDANCE 

Rien 

 

13. VARIA – POINTS DIVERS 

Mme Drissia demande un suivi au sujet des cours de Gardiens avertis offerts par la Croix 

Rouge.  Est-ce que les enfants auront le cours Gardiens avertis ou premiers soins? Ce n’est 

pas clair. Mme Dominique communiquera avec la Croix-Rouge 

Mme Poirier demande ce qu’il adviendra le 8 avril lors de l’éclipse. On suivra les directives du 

CCS et des lunettes seront remises à tous les élèves.  

Mme Poirier demande s’il est possible de réviser la politique alimentaire? Il y a souvent des 

bonbons ou des collations spéciales en classe, ça devient difficile à gérer à la maison lorsque 

les enfants annoncent le matin même qu’ils doivent apporter une collation spéciale. 

Mme Boualem se demande comment se déroule la distribution du lait aux élèves?  Mme 

Dominique explique que tous les élèves qui le désirent peuvent avoir un lait et que les 

quantités restantes sont partagées entre les élèves qui en veulent encore. 

Mme Drissia demande si un comité de bal des finissants a été créé?  Mme Dominique 

explique que les enseignants sont très occupés mais qu’il y aura certainement une 

célébration. On propose d’offrir à des parents de s’en occuper.  
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14. LEVÉE DE LA RÉUNION 

Levée de la réunion à 19h40 

 

 

 

 

 

 

 
Présidente  Directrice 

Franca Gallé              Dominique Hébert 


